



# CLASSICAL HIGH SCHOOL

## AVISO IMPORTANTE



### RECURSOS GRATUITOS

#### **[collegeplanningcenter.org](http://collegeplanningcenter.org)**

El Centro de Planificación Universitaria ofrece asistencia gratuita para completar formularios de ayuda financiera, incluidos FAFSA, CSS Profile y el Formulario de Ayuda Financiera Alternativa. Puede programar una cita individual gratuita para obtener ayuda en College Planning Center.org.

#### **[aidapplication@riopc.edu](mailto:aidapplication@riopc.edu)**

El Formulario de Ayuda Financiera Alternativa está actualmente disponible en una versión impresa. Puede solicitar una solicitud de la Oficina del Comisionado Postsecundario enviando un correo electrónico a [aidapplication@riopc.edu](mailto:aidapplication@riopc.edu).

#### **[studentaid.gov](http://studentaid.gov)**

El sitio de Ayuda Federal para Estudiantes es administrado por el Departamento de Educación y proporciona todas las actualizaciones más recientes sobre ayuda federal para estudiantes, préstamos federales y reembolso de préstamos. Este sitio también es donde puede crear su FSA ID. Esta es su firma electrónica para todos los formularios relacionados con la ayuda federal. Tanto el estudiante como al menos uno de los padres necesitarán identificaciones de FSA únicas.

De acuerdo con la Ley de Éxito Universitario y Profesional para Todos los Estudiantes S3015, **Classical High School** debe proporcionar un aviso a los estudiantes, padres y/o tutores con información sobre la Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes (FAFSA) y la Solicitud de Ayuda Federal para Estudiantes de Rhode Island. Formulario de ayuda financiera alternativa.

---

### ¿Qué es FAFSA?

FAFSA es la Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes que deben utilizar todas las universidades para otorgar ayuda federal para estudiantes

### ¿Por qué es importante llenar la FAFSA?

El dinero para la universidad comienza con FAFSA. FAFSA puede ayudar a los estudiantes a calificar para subvenciones, becas, estudio y trabajo y préstamos estudiantiles federales. Si está interesado en participar en el programa Rhode Island Promise que ofrece matrícula gratuita para asistir al Community College of Rhode Island, se requiere la FAFSA.

### Ayuda e instrucciones de FAFSA

Para obtener asistencia gratuita para completar la FAFSA o instrucciones paso a paso en línea, visite [collegeplanningcenter.org](http://collegeplanningcenter.org)

---

### ¿Qué es la Solicitud de ayuda financiera alternativa de Rhode Island?



La Solicitud de Ayuda Financiera Alternativa de RI permite a los estudiantes elegibles que no califican completar una FAFSA (que no sean ciudadanos estadounidenses o no ciudadanos elegibles por el definición provista por FAFSA). Esta solicitud es solo para ayuda estatal, independientemente del estado migratorio. Los estudiantes que completen la solicitud alternativa serán elegibles para fondos estatales en instituciones públicas.

# TIPOS DE AYUDA FINANCIERA Y DEFINICIONES

## Ayuda Financiera

---

Le ayuda a pagar la universidad y se proporciona a través del gobierno federal, estatal, escolar o una empresa o organización privada.



**Ayuda gratuita:** es dinero que no hay que pagar

## Subsidios

---

Las subvenciones generalmente se otorgan en función de la necesidad financiera. Las subvenciones financiadas con fondos federales incluyen las subvenciones Pell, FSEOG y TEACH. Las subvenciones también pueden ser otorgadas por su estado y colegio o universidad.

## Ayuda por mérito

---

La ayuda por mérito (Descuento de matrícula) es otorgada por la institución educativa para fines académicos.  
logros y otros talentos

## Becas

---

Las becas ayudan a pagar la universidad y reducen las necesidades de préstamos. Los fondos para becas se pueden encontrar en muchos lugares: universidades, escuelas secundarias, iglesias o sitios de adoración, organizaciones comunitarias, organizaciones sin fines de lucro y con fines de lucro. Encontrar becas requiere una búsqueda amplia. La solicitud de becas debe ser gratuita. Tenga cuidado con las estafas que pueden pedir dinero para encontrar becas.



**Ayuda de autoayuda:** adopta una filosofía de autoinversión

## Estudio y trabajo

---

Es la oportunidad de ganar al menos el salario mínimo. Esto no es dinero para el costo total de la matrícula, sino la oportunidad de trabajar para ayudar a cubrir los gastos de bolsillo adicionales.

## Préstamos

---

Los Préstamos Federales para Estudiantes se consideran una forma de ayuda financiera. Si las subvenciones y los préstamos federales no cubren el costo de la educación, entonces se podrían considerar los préstamos privados.